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投资者关系活动记录表 

                                                      

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

投资者网上提问 

时间 2023 年 5 月 22 日 (周一) 下午 15:00~17:00 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事长叶鹏智 

2、独立董事韩建春 

3、总经理俞世新 

4、董事会秘书张琰 

5、财务负责人乔松友 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

 公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、希望有新的经营团队,让威尔泰成为行业内的头部企业，

回报股东 

感谢您的关注，我们会努力回报股东。 

2、爱之深、责之切，还请各位管理层理解一下我们散户对

于威尔泰披荆斩棘，再创佳绩的期盼之情！ 

感谢对威尔泰的关注，我们将一如既然的积极履职，努力推

动公司经营改善 

3、请问韩总在威尔泰的运营方面有哪些新的建议和方向？

对于深陷营收困局的威尔泰方向到底在哪里？ 
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运营方面公司继续在原有业务上夯实，努力扭亏，新的方向

公司仍在探讨中，我们将以股东价值最大化和合规经营为目标进

行积极履职。 

4、青春总是一晃而过，威尔泰的 2023 年营收贵司是否有信

心过亿？ 

公司经营管理层一定会努力提升业绩，达到股东的要求。 

5、注册制愈演愈烈，威尔泰一直在危险边缘徘徊，但广铝、

紫江、赛富三大股东难道就眼看着企业在危险的境地么？是

引进战略投资还是在企业运营迈出坚定的一步，总该是给企

业一个方向，犹豫总不是好事啊，希望贵司不要仅仅在言辞

上敷衍散户，要拿出实际行动啊。半年马上就过去了，地处

大都市的威尔泰要努力啊！ 

感谢您的建议，谢谢。 

6、为何广铝的董事长要在威尔泰任职董事长，但又在企业

经营方面收效甚小？请问叶总，在 2023 年疫情结束的状态

下是否有新的方向带给威尔泰？请如实告知感谢 

2023 年公司董事会将带领公司夯实主业，同时寻找新的业

务发展机会。 

7、贵司全年的业绩主要爆发是几月？今年一季度仅完成 2

千余万营收，贵司对全年业绩过亿是否有展望？对于刚刚摘

帽一年的企业是否有新的业绩增长点？ 

从过往的经营数据来看，公司的仪器仪表业务通常下半年较

上半年表现较好。 

8、请问贵公司半年过去了做了哪些改善业绩的举措？对 2

季度的业绩同比是否有展望？ 

公司在生产、销售等环节持续寻求改善，并寻找其他新的业

务机会。 

9、请问俞总，威尔泰新的一年有哪些业绩增长点？ 

公司今年在努力寻求新的业务增量点，提高企业业绩。 

10、希望公司各位领导能够乘风破浪，开拓市场，砥砺前行，
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在创辉煌，把公司发展成龙头企业，可千万别给整退市求了， 

感谢您的建议，谢谢 

11、请问广铝和您的关系是？ 

本人现任广铝集团有限公司董事长 

12、为何今年一季度贵司的业绩下滑严重 

公司业绩受到多方面因素影响，我们将在接下来的时间尽力

改善经营业绩。 

13、叶董好，公司 2019 年 12 月 10 日签署虹中路 263 号工

业用地转型为研发总部通用类用地协议，电话咨询说原计划

2022 年 3 月六部委上会因疫情推迟。目前进展如何？有没有

向相关政府部门咨询？ 

目前上述事项暂无新的进展，若有新的进展公司会及时履行

信息披露义务。 

14、叶董好，2023 年 3 月 10 日，闵行区人民政府、吴泾镇

人民政府与公司控股股东上海紫竹高新区签订新一轮《关于

建 设 上 海 紫 竹 高 新 技 术 产 业 开 发 区 的 框 架 协 议

（2023-2027）》。控股股东未来几年的发展有了保证，公

司股价也处于低位，吸收合并公司的时机是否已成熟？ 

您好，如果发生需要披露的重大信息，公司会及时履行信息

披露义务。 

15、叶董好，公司很多年的年报中都提及夯实主业、寻找新

的业务发展方向。实际情况是主业很多年也没夯实，新业务

也没有。大股东也有优质资产，二股东是知名私募，叶董关

联公司三股东也有优质资产。这么多优质资产，公司董事会

会基于什么时机考虑这些新业务的发展？ 

您好，如果发生需要披露的重大信息，公司会及时履行信息

披露义务。 

16、这几年核电产业行业发展很快，但贵公司很早就进入核

电行业，为何业绩下降严重，目前是否会有所调整 

公司会关注核电行业动态，寻找业务机会。 
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17、请问公司啥时候收购特斯拉？ 

公司暂无此计划，谢谢。 

18、叶董您好。我是觉得公司虽小，但是公司的股东都是有

实力有理想的人物。希望公司未来一改颓势，跟随国家发展

的步伐，在芯片，大飞机，高端制造等高精尖领域发力 

感谢您的建议，我们会慎重考虑。 

19、去年董事会换届一波三折，是为了寻找新的业务发展机

会么？叶董事长旗下的铝矿业务有没有考虑注入公司？ 

您好，如果发生需要披露的重大信息，公司会及时履行信息

披露义务。 

20、尊敬的叶董事长，你好。我是一个被套了 5,6 年的老股

东，记得去年这个时候的业绩说明会上，我问过当时的李彧

董事长，公司业绩总是在亏损与微利间徘徊，21 年还被 st,

差点退市。上市十几年，公司管理层不思进取。他回答说在

新的董事会选举出来后，一定会带领公司大步向前进。可是

去年九月份公司新的董事会选出来已经大半年了，公司还是

老样子，继续亏损，难道他是在忽悠股东吗？公司真的没希

望了吗？ 

您好，公司经营管理层会努力提高经营质量，争取更好的业

绩。 

21、贵公司自上市以来业务基本没有什么发展，去年底董事

会会议提到 2023年的高质量发展思路，请问目前进展如何？ 

2023年公司将大力夯实主业，同时寻找新的业务发展机会。 

 

 

 

附件清单（如有）  

日期 2023-05-22 17:01:24 

 


